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1 篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一 1
不登校の児童・生徒に
ついて

(1)
コロナ禍をきっかけに不登校の児童・生徒が増えていると言われているが、当町の現
状は。

(２)
不登校の児童・生徒を対象にしたオンライン授業を行ってはどうかと思うが、町はどの
ように考えるか。

2
貧困と学力の相関関
係について

(1)
貧困と学力の間には相関関係があると考えられるが、町はどのように考えているの
か。

2 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1
通学路の安全確保に
ついて

(1) 通学路の安全確保のため、上三川町の取組みは。

(2) 富士山地区からの通学路について今後の対応は。

2
町民への接遇につい
て

(1) 接遇について、上三川町としての取組みは。

3

帯状疱疹ワクチン接
種助成及び周知につ
いて

(1) 帯状疱疹ワクチン接種に助成金を検討しては如何か。

(２) 接種の周知啓発についての取組みは。

4
スマート農業の推進に
ついて

(1) スマート農業の推進状況と課題、推進するための施策と内容について伺う。

5
屋外トイレの設置につ
いて

(1) 庁舎東側にトイレを設置してはどうか。

3 津野田重一津野田重一津野田重一津野田重一 1
デザインマンホールの
蓋について

(1) 町内のどこに何枚設置するのか。

(２) 色彩は何色にするのか。

(3) 町民に親しまれているかみたんのマンホール蓋の制作の考えはあるか。

(４) マンホールカードは何枚制作する予定か。

2 学校給食について (1) 小中学校の給食を無償化する考えはあるか、または一部補助する考えはあるか。

3
町の折り紙ロゴマーク
について

(1) 町職員の名刺や一般の人々に使用させてはどうか。

(2) 町内の町の標識に設置する考えはあるか。

4 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則 1
鬼怒川河川敷公園の
維持管理について

(1)
桃畑公園・蓼沼公園の維持管理と公園の占用区域周辺の環境整備について町の対
応は。

2

町道2-45号線（東蓼
沼橋）周辺の管理につ
いて

(1) 蓼沼公園から向川原地域をつなぐ東蓼沼橋の維持管理について町の対応は。

(２) 公園から東蓼沼橋に至る一部砂利道の舗装化について町の考えは。

3
第７次総合計画（後期
基本計画）について

(1)
総合計画の目標数値である施策指標の現在の達成度についてどのような状況なの
か。（総合計画に掲げる各施策項目の施策指標全般）

4
公園の緑化率につい
て

(1) 富士山運動公園の緑化率について緑化基準を満たしているのか。

令和５年第１回（３月）定例会一般質問通告内容令和５年第１回（３月）定例会一般質問通告内容令和５年第１回（３月）定例会一般質問通告内容令和５年第１回（３月）定例会一般質問通告内容

３月２日（木）　一般質問３月２日（木）　一般質問３月２日（木）　一般質問３月２日（木）　一般質問



№ 議員名議員名議員名議員名 質問事項質問事項質問事項質問事項 質　問　要　旨質　問　要　旨質　問　要　旨質　問　要　旨

5 神藤昭彦神藤昭彦神藤昭彦神藤昭彦 1
カーボンニュートラル
について

(1) カーボンニュートラルの実現に向けた「ゼロカーボンシティー宣言」をする予定は。

(2) カーボンニュートラルに向けた本町の認識と取組みに向けた考えは。

(3)
再生可能エネルギー率（太陽光発電・バイオマス・水力・地熱等）の高い電力を調達す
る考えは。

(４) EV車の充電設備等のインフラ整備の考えは。

2
地域力創造アドバイ
ザーについて

(1)
我が町では、まちづくりコンサルタントをお願いしているが、どのような経緯でお願いす
ることになったのか。

(２) コンサルタント料と期間は。

(3) 地域力アドバイザーは、町内でどのような動きをしているのか。

(４) アドバイザーからの助言、指導は。

(５) 今後上三川町を更なる活性化を図るための具体的な計画、目標は。
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6 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1 農業支援について (1)
本町における物価高騰に伴う対策支援として、どのように取り組んでいるのか、町の取
組みは。

(2)
生産基盤の強化として担い手不足や人材育成への支援策をどのように計画し取り組
んでいるのか、町の取組みは。

2
行政改革推進につい
て

(１)
時代に即した行政運営としてＷi-ＦiやＩＣＴなどを活用した業務効率改善に繋げている
のか、町の取組みは。

(２)
職場のコミュニケーション推進として「さん付け」で呼ぶなど環境改善に繋げる取組み
や心の壁を取り除く活動を行っているのか、町の取組みは。

3
空き家の利活用につ
いて

(１)

空き家を利活用できるかなど、空き家の実態をどのように把握されているのか。
また、空き家利用希望者へのマッチングをどのように進めているのか、町の取組み
は。

(２)
空き家の利活用としてリノベーション支援などの積極的な取組みを行っているのか、町
の取組みは。

7 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1
子育て支援対策につ
いて

(1) 保育園に通園する０～２歳児のおむつ持ち帰りの廃止への考えは。

2 防犯対策について (1)
町民に配布されている、ハザードマップには内水氾濫は想定されておらず、本町にお
いて内水氾濫の危険個所の把握はされているのか。

3
GIGAスクールについ
て

(1) タブレット端末を使った授業に外部講師を入れる考えは。

4 デマンド交通について (1) デマンド交通を土曜日も利用できるようにする考えは。

5 高齢者支援について (1) 高齢者のスマホ活用支援の考えは（地域講習会を持つ。）
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8 小川公威小川公威小川公威小川公威 1 部活動について (1)
今後、段階的に地域連携・地域移行となる中学校における部活動ですが、現状と今後
の方針はどのように考えているのか。

2 不登校対策について (1) 町内の小・中学校における不登校の現状と今後の対策はどのようになっているのか。

3
法定外公共物につい
て

(1)
法定外公共物（里道・水路等）の管理の現状と今後の方針はどのように考えているの
か。

9 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1
いきいきプラザを建設
した趣旨について

(1)

猪瀬前町長は「だれもが元気になる健康福祉のまちづくりに向け、町民一人ひとりが
健康寿命（健康で生活できる期間）を伸ばし生涯にわたって健康で元気に暮らせるよ
う、本町の健康・長寿のまちづくりの拠点として建設されたものであります。」と申してお
りますが、そのことについて町長の現在のご感想をお聞かせください。

(2)

また、「お子様からご高齢の方まで障がいの有無にかかわらず、だれもが気軽に安心
して利用いただけるよう、ノーマライゼーションの理念のもと、様々な工夫を凝らした施
設づくりをしております。」と申していますが、その辺はどうしているか町長の答弁をお
聞かせください。

(3)

最後に、「この上三川いきいきプラザが、高齢者のみならず、あらゆる世代の健康維持
増進を担う拠点施設として、多くのみなさまに利用していただけるよう念願しておりま
す。」と猪瀬前町長はこのように結んでいますが、どのようになっているのか町長の答
弁をお聞かせください。

2
いきいきプラザの営業
日について

(1) 初回の開館（営業日）はどのようになっていますか、お教え願います。

(2) 現在の開館日と休館日をお教え願います。

(3) 毎月、月末日を休館日にする理由をお教え願います。

3
いきいきプラザの営業
日の変更について

(1) 営業日の変更はどのようにして決まったのか、お聞かせください。

(2)
開館当初は年中無休と聞いていましたし、そのようになっていた記憶がありますが、ど
うして今の休館日になったのか、お聞かせください。

(3)
ここでも言うことになろうかとおもいますが、初めにお聞きしたことと現実は違ってきて
いるその理由をお聞かせください。

(4)
そうすると、猪瀬前町長の考えたとおりに行かないのか行かせないのか、又、星野町
政としては、継承しないということなのか、お聞かせください。

4
指定管理者制度の見
直しについて

(1) 指定管理の導入の見直しを考えたことがあるのかについてお尋ねします。

(2) 今の指定管理者と行政の関係性について町長にお聞きします。

(3)
他の市町では、指定管理の見直しを考えているが、上三川町は考えたことが有るか無
いかを町長にお聞きします。

(4)
なぜ上三川町は指定管理者に対し補正予算で補てんしたか、その理由をもう一度お
聞かせください。

(5)
上三川町の補てん額は、令和2年で 9,478,484円です。又令和3年では、7,186,143円で
す。計 16,664,627円です。この今期をお教え願います。

(6)

国からの雇用調整助成金として、令和2年で 8,246,785円・令和3年で 3,648,207円です
が、その合計は 11,894,992円です。2年間のコロナ対策費として、国や町からの合計は
28,559,619円となります。
これはどなたの為の助成金なのかお教え願います。

(7)
両方の合計金 28,559,619円はどの部分の支払にあたり、その内容を説明してくださ
い。

(8) この金額の使用目的及び、どなたに支払われたかお教え願います。

(9) 行政としては支払わなくてはならない理由をお示しください。

(10)
私の手元に収支決算報告書のコピーがありますが、このどの部分に補てんしたのか、
お教え願います。


